
令和４年 5月２７日 

ＰＴＡ会員の皆様 

思斉館中学部 PTA 

会 長  梅 﨑  優 

 

令和４年度ＰＴＡ総会書面議決の結果報告 

 

日頃から、ＰＴＡ活動にご理解ご協力いただき誠にありがとうございます。 

さて、本年度のＰＴＡ定期総会は書面での議決とし、令和４年 5月６日必着で議決

権行使書をご提出いただきました。 

その結果について下記のとおりご報告いたします。 

 

記 

 

令和４年度 ＰＴＡ定期総会議決結果（会員数２０５名） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 上記のとおりすべての議案について、3 分の 2 以上の賛成をもって可決されました。 

  

 

 

  

議  案 賛成 反対 

第１号議案 138 0 

第２号議案 138 0 

第３号議案 138 0 

第４号議案 138 0 

第５号議案 138 0 

第６号議案 138 0 



書面表決書にていただいたご意見及びこれに対する回答 

 

思斉館中学部 PTA 

会 長  梅 﨑  優 

 

【ご意見 1】（繰越金について） 

率直かつ貴重なご意見、また温かなお心遣いのお言葉、ありがとうございます。たし

かにコロナ禍ゆえ、思斉の郷まつりやバザーなど大きな行事を開催できないことから、

支出額が例年より少なくなる傾向にあります。とはいえ会費として徴収させていただい

た分は、できる限り還元させていただきたいと考えております。令和 3年度に関しまし

ては、グラウンド整備用のコートブラシを寄贈させていただきました。また、卒業式に

は花輪を贈呈させていただき、令和３年度の７，８年生へはＰＣケースを全員分贈呈し

ております。今後も先生方と情報交換しつつ、生徒たちがより良い環境で充実した中学

校生活を過ごせるよう、柔軟に積極的に対応していく所存ですので、温かいご理解とご

協力、また忌憚なきご意見ご要望を賜りますよう、何とぞ切にお願い申し上げます。 

 

【ご意見２】（吹奏楽部支援について） 

  

ご質問ありがとうございます。まず、項目名について分かりづらい表示になっており

ましたこと、お詫び申し上げます。令和 3年度決算書では、「吹奏楽部支援」となって

おりますが、令和 4年度予算案では「吹奏楽部移送費」と修正させていただいておりま

す。項目名の通り、吹奏楽部のホール練習等で楽器を移送させる際の移送費補助として

予算組みさせていただいております。移送費については基本的に部費で賄っていただい

ておりますが、補助が必要な場合は、吹奏楽部顧問の先生よりＰＴＡ会長へご相談いた

だき、本部役員会に諮って決議をとり、ＰＴＡ特別会計より補助をさせていただくとい

う流れになっております。 

 

※この件に関するお問い合わせ、ご意見等は下記のメールアドレスまでお願いします。 

    ➡ ➡ ➡   shisei.jh.pta@gmail.com 

予算案・特別会計に吹奏楽部支援とあります。これはどのような場合に支援を受けら

れるのか？手続きの仕方等を教えてください。 

コロナ禍で配慮しながらの活動は大変だと思いますが、PTA 会計、特別会計、給食費

の令和 3年度だけの繰越金合計は、100万を超えています。簡単に繰越金で処理しない

よう、その年でできるだけ使いきれるよう、無駄に徴収しないようにしていただきたいと

思います。 

令和 4年度はぜひ計画的にお願いします。 


